



## 新宮市立 3中学校で体育祭



新宮市立の緑丘、城南、光洋の3中学校で18日、それぞれ体育祭が行われた。雨の影響で開催が危ぶまれたが、各校で開始時間を遅らせるなどして対応。光洋中は序盤のプログラムを消化したところで、グラウンドコンディションの不良によって中止を決定。残りのプログラムは後日を行う予定。

緑丘中は組分けされた赤(A組)、青(B組)、黄(C組)色のゼッケンを体操服につけ、239人の生徒が入場。松本潤校長が「今日は一日頑張ってください」と激励、保護者へあいさつも行つ

ぶまれたが、各校で開始時間を遅らせるなどして対応。光洋中は序盤のプログラムを消化したところで、グラウンドコンディションの不良によって中止を決定。残りのプログラムは後日を行う予定。

城南中は、182人の生徒が奮闘。本年は昨年までの学年で分かれる形式とは違い、赤ブロック、青ブロックと、クラスに

関係なく分散。中田善実校長は「生徒がスマーズに動いてくれた。良く頑張ってほしい」と述べた。選手宣誓は玉置七彩さん、高塚恒輝くんが行い、「令和最初の城南伝説」をスローガンに各ブロックで一致団結した。

光洋中は、開会式で垣あすみさん、海野夏葵さんが選手宣誓。準備体操に続き、2つのプログラムを終了したところで中止となつた。(香川真夕)

# 声援に応え全力で

## 光洋は途中で中止 残り後日開催



令和元年(2019年)

5月 19日

日曜日

赤口



すぐ間に合う店

新宮市千穂二一三一十七  
○七三五二二七六六八

マルセ金物有限公司

発行所 紀南新聞社

〒647-0043  
和歌山県新宮市緑ヶ丘  
2丁目1番33号

購読に関するお問い合わせ  
TEL0735-22-4646

- ◇新宮市土建協同組合総会 ②
- ◇危険業務従事者叙勲受章者決まる ②
- ◇県境越え「交通安全」 ⑦
- ◇「南紀海彩まつり」19日開催 ⑦
- ◇新翔高で県高校総体壮行式 ⑧